



▶ 新大生協クレジットカード報道に関連して

この度、新聞等でされている「新大生協クレジットカード」に関する報道について、ご心配をおかけし申し訳ありません。

県短生協の現状をご報告します。

1. 組合員証はピンクのカード1種類のみで、クレジット機能つきの組合員証は発行していません。
2. 生協提携のクレジットカードの取扱はあり、ご利用も頂いていますが、発行数は少数です。また、強制的な勧誘等は行っておりません。

県短生協では問題は起きておりませんので、ご安心ください。今後ともご利用お待ちしております。

県短生協店長 富樫和枝

▶ 県短生協設立 10 周年記念祝賀会

県立新潟女子短期大学生活協同組合は、新潟県内で二番目の大学生協として、1996 年秋に誕生しました。2006 年 12 月 9 日、設立 10 周年を記念して、学生ホールを会場に、祝賀会が開催されました。

学長、他大学生協理事長などを来賓に迎え、設立前後に活躍した当時の在学学生、職員や理事、学生委員などのさまざまな形で生協にかかわってきた人々など、計 87 名が各地から集いました。お茶で乾杯した後、食堂で用意されたオードブルやお菓子を囲んで、懐かしい話や近況の報告などがにぎやかに交わされました。

10 年間のあゆみと、これからの 10 年への抱負などがスライドショーで紹介され、現理事長によって設立趣意書が改めて読み上げられると、出席者一同、感慨を新たにしました。このほか、県短プラスバンドの華麗な演奏や、iPod Shuffle が当たる抽選会などもあって、たいへんな盛り上がるのうちに幕を閉じました。

学長、総務課長はじめ、お忙しい中ご出席くださった先生方、どうもありがとうございました。

▶ 「どこでもドアのかぎ」 第 11 号

教職員委員会では、「どこでもドアのかぎ」第 11 号の制作にとりかかりました。今年もたくさんのご推薦をお願いいた

します。過去に他の先生からご推薦があった本でも、また違った角度からお褒めいただければ、さらに有益な読書案内になることと思いますので、こだわらずにお寄せください。また、生協や書店で入手可能かどうか、気にしていただく必要はありませんが、本学図書館に収蔵されている本でしたら、そのように書き添えていただくと、手に取ってみようという気持ちになりやすいのではないかと思います。

そして第 11 号の特集は、「ワンコイン本」です。値段はお手軽でも中身はずっしり重い、そんな本をご推薦いただければと思います。

▶ 信州への旅 その五

ひさびさの「きき耳ずきん」は、小谷先生の人気シリーズ「信州への旅」その五です。

きき耳ずきんのコーナー

信州への旅（五）～ベビーシュー～

小谷 一明

昨年夏、久しぶりに姉が新潟へ帰郷した。そして到着後に、松本のシュークリームを買いたいので連れて行ってくれと言われた。姉は東京で会った友人から、松本にうまいシュークリームがあると聞き、どうしても食べたくったのだと言う。運転を依頼された日は、姉と息子がやってくるということで、家では事前に夕食の仕出しを予約していた。二泊三日の滞在では、出前を頼んだ日しか松本に行くことができなかった。そこで夕方 6 時までに戻るといふ日帰り旅行案をしぶしぶ承諾することにした。信州好きにとっては何とも悲しい日帰り旅であったが、当日の朝 9 時には元気に出発できた。2 時間後、黒姫で途中休憩を入れた。黒姫には東大の研究所が協力する「信濃ブルワリー」がある。黒姫山を背景に、目の前に広がる田んぼを見ながら、地ビールのゼリーを食べ、木の実ジュースを飲んだ。この店には、地ビールの酵母で作る黒パンがあり、トーストにするととても香ばしくて美味しい。一斤パンを購入し、松本に向かった。到着して早速、浅間温泉にある蕎麦の「かど屋」で蕎麦を食べ、中学生の甥には馬刺しを食べさせてみた。初めて食べる桜肉に、思いの外喜んでくれた。次に中町商店街の漬物「みずしろ」で、わさび漬を試してもらったが、これには飛び跳ねて嫌いを表現していた。最後に菓子店「マサムラ」で、一個百円のベビーシュークリームを 25 個買い、車内で食べながら帰宅の途についた。そしてその日の内にほとんど食べ尽くしてしまった。うまいものはすぐなくなるとは知っていたが、口の中に残った後味に未練を感じるほどまでとは思っていなかった。